

PRESS RELEASE

Untuk segera disiarkan

PFN ANGKAT KEKAYAAN KOPI INDONESIA MELALUI FILM DOKUMENTER

Jakarta, 30 Mei 2014 – Bagi para penikmat kopi, siapa yang tak kenal kopi Sumatera? Aroma kopi Sumatera yang khas kerap kali menjadi menu minuman andalan bagi gerai-gerai kopi di seluruh dunia. Tapi apakah lantas dunia setelah menikmati secangkir kopi Sumatera kemudian tahu bahwa Kopi Sumatera berasal dari Indonesia? Apakah mereka tahu bahwa Indonesia adalah termasuk salah satu penghasil kopi terbesar di dunia? Bahwa Indonesia tidak hanya Bali. Indonesia itu begitu luas, kaya dan beragam. Berangkat dari situ lah akhirnya Perum PFN berkolaborasi dengan BudFilm, Traffic Production dan GoodNews Film, serta didukung oleh Saga Pictures, Matajitu dan Pintu Kecil Lab, bersama - sama memproduksi film Dokumenter Biji Kopi Indonesia” besutan sutradara Budi Kurniawan. “Kesamaan Visi demi mengangkat kekayaan dan keragaman Indonesia yang menyatukan kami untuk saling bekerja sama. PFN sendiri adalah sebuah rumah produksi yang ber plat merah, sehingga kami berkomitmen, apapun yang kami produksi harus memuat nilai positif Indonesia, mendidik dan membangun karakter bangsa.” papar Shelvy Arifin, Direktur Utama Perum PFN

Persiapan film ini direncanakan dengan sangat matang dan melalui riset yang mendalam. “Kami semua yang tergabung dalam tim Biji Kopi Indonesia berkomitmen penuh saat memproduksi film ini, sehingga hanya data valid dan narasumber yang berkompeten di bidangnya yang kami masukkan. Seperti Bapak Pujo Semedi - salah satu narasumber merupakan seorang guru besar Antropologi dari Universitas Gajah Mada Yogyakarta”, ujar Budi Kurniawan. “Selain itu juga kami juga bersyukur dengan bergabungnya Bapak Uji Sapitu dan Ibu Elvi Kusumaningtyas, seorang praktisi dari dunia Kopi, sehingga makin memperkaya konten dari film ini” lanjutnya.

Film Biji Kopi Indonesia atau “Aroma of Heaven” dalam bahasa Inggrisnya ini disajikan bak sebuah dongeng visual tentang sebuah negeri kopi. Para penonton akan diajak ke tempat-tempat yang belum pernah terekspos sebelumnya, dan ditunjukkan hal yang biasa dan familiar namun menjadi unik dan istimewa karena disajikan dengan cara yang sangat berbeda. Bahwa secangkir kopi lebih dari sekedar tren dan gaya hidup masa kini. Sehingga harapannya diakhir cerita penonton akan paham bahwa tradisi, budaya, seni, iman serta keyakinan adat memberikan banyak kontribusi terhadap catatan alur sejarah kopi Indonesia.

Direncanakan akan ditayangkan perdana tanggal 3 Juni 2014 dan selanjutnya akan diputar secara regular mulai tanggal 4 – 6 Juni 2014, di jaringan bioskop Blitz Megaplex, Film Biji Kopi Indonesia ini diharapkan dapat memprovokasi penontonnya dengan pertanyaan : “seberapa dekat kita mengenal kopi yang kita konsumsi setiap hari?” dan “seberapa kenal kita dengan keragaman Indonesia?”

PERUM PRODUKSI FILM NEGARA

Jl. Otto Iskandardinata (Otista) Raya Kav 125 -127, Jakarta 13330 – Indonesia

T +62 21 8192 508 F +62 21 8190 339

www.pfn.co.id



Tentang Film Dokumenter Biji Kopi Indonesia :

Judul Asli : Biji Kopi Indonesia
Judul Internasional : Aroma of Heaven
Sutradara : Budi Kurniawan
Eksekutif Produser : Shelvy Arifin
Produser : Papang Lakey & Nicholas Yudifar
Durasi : 65 menit
Tahun Rilis : 2014
Bahasa : Indonesia, Belanda, Jawa, Sunda, Gayo, Osing.
Subtitle : English
Format : Digital Cinema
Negara Asal : Indonesia
Produksi : Perum Produksi Film Negara (PFN), Budfilm, Traffic Production, GoodNews Film.

Tentang Perum Produksi Film Negara :

Berdirinya PFN dimulai dari pembentukan Berita Film Indonesia (BFI) pada tahun 1945, yang kemudian mengalami beberapa kali perubahan nama seperti Perusahaan Pilem Negara (PPN) dan Perusahaan Film Negara (PFN) pada tahun 1950, Pusat Produksi Film Negara (PPFN) dan yang terakhir berdasarkan Surat Keputusan Presiden RI No.5 tahun 1988, menjelma jadi Perum Produksi Film Negara dan statusnya dialihkan sebagai Badan Usaha Milik Negara.

Sejak awal pendiriannya, Perum Produksi Film Negara sangat menyadari tugas yang diembannya, yaitu merekam, mendokumentasikan dan menyebarluaskan gerak kehidupan nasional yang diejawantahkan dalam kebijakan serta program kegiatannya pemerintah dalam rangka pembangunan nasional. Perum PFN juga berkomitmen mempromosikan kekayaan dan keragaman Indonesia. Oleh karena itu, misi PFN saat ini adalah berupaya berpartisipasi aktif dalam perkembangan perfilman nasional yang berorientasi pada perkembangan teknologi perfilman, serta dapat mewujudkan “Nation and Character Building” melalui media film dan audio visual

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi :

Fey Shinta

PR & Marketing Manager Perum PFN

Telp: 021 - 8192508

SMS: 0812 8105 7402

Email: Info@pfn.co.id

PERUM PRODUKSI FILM NEGARA

Jl. Otto Iskandardinata (Otista) Raya Kav 125 -127, Jakarta 13330 – Indonesia

T +62 21 8192 508 F +62 21 8190 339

www.pfn.co.id